



DANKE

allen, die in den Tagen des Abschieds von meinem lieben Mann, unserem guten Vater, Schwiegervater und Opa

PAUL EITERER

ihre Verbundenheit und zahlreiche Anteilnahme in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten.

Ein herzliches Vergelt's Gott gilt:

- Herrn Pfarrer Herbert Asper, Herrn Pfarrer Otto Bayer und Diakon Alfons Kössler für die feierliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes.
- den Bläsergruppen der Musikkapellen Stanz und Landeck, dem Kirchenchor Perjen und dem Organisten.
- der Hauskrankenpflege, seinem Hausarzt Herrn Dr. Martin Kössler und den Ärzten und dem Pflegepersonal des KH Zams.
- dem Roten Kreuz für die zahlreichen Transporte.
- den Kindern der 3. Klasse der VS See sowie den Lehrpersonen.
- der Hausgemeinschaft, Brixnerstraße 4
- allen, die für ihn gebetet haben und den letzten Weg mit uns gegangen sind.
- für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, die Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden.
- der Bestattung Dellemann.

Landeck, Stanz, im April 2011

Die Trauerfamilie